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Discurso de agradecimiento en la ceremonia de 
entrega de los Premios Vicent Caselles 2021 

 
Alessandro Audrito 

 

Quiero agradecer a la RSME, a la Fundación BBVA y a los 

miembros del jurado, por evaluar positivamente mi trabajo y 

entregarme este premio. Significa mucho para mí, considerando el 

nivel de las tesis doctorales defendidas en España cada año.   

Espero que el dinero invertido en esos premios dé la merecida 

visibilidad a la comunidad matemática y, más en general, a la 

entera comunidad científica. En España, como en Italia, se trabaja 

con recursos limitados y no siempre la excelencia científica está 

premiada o reconocida. 

Espero entonces que estos premios sean el principio de una mayor 

financiación de la investigación matemática y científica. 

Los grupos de investigación donde trabajé son excepcionales: 

influenciaron positivamente mi desarrollo científico y, al mismo 

tiempo, mi desarrollo personal. Un entorno de trabajo 

humanamente sano es imprescindible para obtener resultados 

matemáticos excelentes y una vida feliz.   

Por esta razón, quiero agradecer a mis directores de tesis, 

Susanna Terracini y Juan Luis Vázquez por el trabajo, el tiempo y la 

fe que pusisteis en mí. Además de ser excelentes investigadores, 
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sois ejemplos de tenacidad, curiosidad y optimismo, calidades que 

creo son indispensables en nuestro campo.   

Debo agradecer a los Departamentos de Matemáticas de la UAM, 

de la UniTo y del PoliTo por el “trabajo invisible” de cada día, que 

crea un contexto favorable a la investigación y a la vida 

universitaria. En particular, quiero mencionar a Matteo Bonforte, 

por su constante esfuerzo en esta dirección, y a todos mis colegas 

en la UAM que me lo hicieron pasar tan bien. 

Quiero también agradecer a mis post-doc supervisors Enrico Serra 

y Paolo Tilli (UniTo), Xavier Ros-Oton (UB) y Joaquim Serra 

(ETHZ).   

Finalmente, quiero mencionar a Noemi, mi familia y amigos, que 

siempre me ayudan a recordar cuánto es buena mi vida, también 

en los momentos más complicados. 

Muchas gracias. 

 

             


